



La Verrerie - Ecole primaire du Crêt

Terrain multisport

Description

La Commune de la Verrerie a inauguré en 2016 sa nouvelle école primaire.

Les enfants peuvent désormais profiter d'une aire de basket réalisée en San-O-Tan afin de se dépenser physiquement durant la récréation.

Le revêtement synthétique San-O-Tan est un revêtement autoportant perméable qui n'a pas besoin d'un enrobé comme support. Ce revêtement peut donc s'installer directement sur un coffre de fondation drainé.

Ce revêtement EPDM est parfaitement adapté à la création de multisport et à la pratique des jeux de balles.

Adresse et localisation

Ecole Primaire du Crêt

Rue de L' Eglise, 1611 La Verrerie, Suisse

Travaux

Marque RS : San-O-Tan

Surface : 150 m²

Date d'ouverture du chantier : 17.07.2016

Date de remise de l'objet : 29.07.2016

Contacts

Maître d'ouvrage

Commune de la Verrerie

Route de la Colline 108

1624 Progens
